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Die Mitglieder des Personalrates waren über die Pressemeldung der Oberbürgermeisterin Frau Reker am 
18.11.2017 im Kölner Stadtanzeiger genauso überrascht, wie die Beschäftigten der Uniklinik Köln. 
 
Anlässlich dieser Pressemeldung, sowie der Rundmail des Vorstands an alle Beschäftigten am 20.11.2017 
haben die Vorstandsmitglieder Herr Prof. Dr. Schömig und Herr Zwilling den Personalrat am 27. November 
2017 zu den Klinikverbundplänen informiert. 
 
Gegenüber dem Personalrat haben die beiden Vorstandsmitglieder zum einen die Historie und den Anlass 
für die Aufnahme der Gespräche mit der Oberbürgermeisterin sowie die zukünftigen eventuellen Schritte 
erläutert. 
 
Der Vorstand hat gegenüber dem Personalrat klargestellt, dass es zum jetzigen Zeitpunkt ergebnisoffen ist, 
ob es tatsächlich zu einer späteren Zusammenarbeit/Kooperation kommen wird. 
Diese weitere Entwicklung ist laut Information des Vorstands an den Personalrat von Entscheidungen der 
Gesellschafter der Kliniken der Stadt Köln bzw. den Gremien der Stadt Köln abhängig. 
Erst wenn eine weitere Zusammenarbeit in diesen Gremien beschlossen wird, kann der Vorstand der 
Uniklinik weiter agieren. 
 
Demnach ist aus heutiger Sicht des Vorstands an keine Fusion der beiden Krankenhäuser gedacht. Laut 
Vorstand der Uniklinik sollen die Tarifverträge und die weiteren Rechte der Arbeitnehmerinnen und 
Arbeitnehmer der Uniklinik sowie der Städtischen Kliniken unverändert erhalten bleiben. 
 
Der Vorstand hat dem Personalrat Informationen über die weitere Entwicklung zugesagt, sobald 
Entscheidungen getroffen wurden. 
 
Wir als Personalrat werden Sie als Beschäftigte auf dem Laufenden halten! 


